

Am 1.6. fand in Straubing der Herzogstadtlauf statt. Diesmal war der TV-Waldmünchen mit drei Läufern vertreten - Doris, Thomas + Hilke. Bei bedecktem Himmel schien es ein gutes Laufwetter zu werden. Doch zur Startzeit um 10 Uhr kam die Sonne durch und es wurde vielen Läufern später zu warm.

Der Start war eher ein Chaos; denn nicht nur alle Distanzen - 2 km Jugend Lauf, 5 km Fitness + 10 km Powerlauf, Halbmarathon und 20 + 40 km Teamlauf, auch die Walker kamen noch zu dem Massenstart von über 3 000 Läufern hinzu.

Start und Ziel war am Eisstadion. Die Strecke verlief erst durch das LAGA - Gelände über die Regensburgerstr. stadteinwärts am Theresiencenter vorbei, durch den Tunnel mit toller Musik, entlang Parks + am Donauufer, Herzogschloss und anderen Sehenswürdigkeiten Vom Theresienplatz war es nicht mehr weit bis zum Ziel. Dies war die 10 km Runde, die Hilke lief.

Doris + Thomas hatten sich für den Halbmarathon angemeldet und mussten den Rundkurs 2 x durchlaufen. Beide kamen nach 1:56 Std zur gleichen Zeit im Ziel an.

Leider war nach dem Lauf im Zielbereich schon nach 1 Std.

alles abgeräumt - kein Obst (nur Bananen) kein Kuchen !!!! Nur Saft + Bier.

Im Biergarten um die Bühne herum, gab es natürlich genügend zu essen + trinken.

Die Siegerehrung - die auf der Bühne stattfand - zog sich über 2 Std. hin. Wir haben nur einen kleinen Teil davon gesehen.



